

Neues Flutlicht auf dem alten Sportplatz (1999 - 2001)

Bereits im Jahr 1999 wurden die ersten beiden Flutlichtmasten auf dem Sportplatz ausgetauscht, da die alten Betonmasten brüchig geworden waren. Die Arbeiten wurden in Eigenleistung durch Mitglieder der Fußballsparte geleistet. Zwei weitere Masten wurden im Jahr 2000 ebenfalls in Eigenleistung ausgetauscht. Vielen Dank an die Gemeinde Hamberge für die kurzfristige finanzielle Unterstützung bezüglich des Flutlichts.

Im Mai 2001 wurde der fünfte Mast gesetzt. Alle Masten bekamen zu diesem Zeitpunkt massive Betonfundamente und wurden mit neuen Strahlern ausgerüstet. Endlich war es bei Dunkelheit richtig hell auf dem Sportplatz. Der sechste Mast konnte erst im Mai 2002 im Zuge der Sanierung des alten Sportplatzes gesetzt werden.

Mastentausch in Eigenleistung:



Erst die alten Strahler retten (Danke Georg), alten Mast "fällen", neuen Mast aufstellen, Strahler installieren



Mallo überwindet seine Höhenangst im Hubwagen (wird ja auch schon dunkel...)



Sieht doch gut aus...